

gaillac

école montessori

Portes ouvertes sur une autre façon d'apprendre samedi

L'histoire de l'école Montessori à Gaillac a déjà des accents d'aventure : en novembre 2014, Myriam Seydoux ouvre un « jardin » avec des ateliers hebdomadaires pour les tout-petits. Cinq enfants sont alors accueillis dans le garage d'une maison particulière. En juin 2015, l'association Montessori se met en place et les ateliers s'installent 9 rue Joseph-Rigal, en cœur de ville, à proximité des services culturels comme la médiathèque. La première rentrée de l'école, en septembre 2016, se fait avec 12 enfants sur deux classes, une maternelle et une primaire. En septembre 2018, 30 enfants sont inscrits en classe 3/6 ans et 6/12 ans. Alexandre, 7 ans, en fait partie. « En un an, on m'a beaucoup appris. Ici, c'est calme, on peut faire plusieurs choses en même temps ». L'école compte trois éducatrices et suit les principes cardinaux



La pédagogie Montessori laisse une large part d'initiative aux enfants. La configuration des locaux et le matériel pédagogique sont spécifiques aussi. /Photo DDM

de Montessori : apprendre à faire seul dès son jeune âge, découvrir le plaisir d'être autonome dans les actes simples du quotidien, exercer

son choix pour garder sa motivation, développer la confiance en soi en s'appuyant sur sa propre discipline intérieure. Les enfants appren-

ent à gérer les petits conflits sans agressivité. « On n'a pas beaucoup de discipline à faire, même à la récréation. S'il y a des conflits plus importants, bien sûr, nous sommes là. Le rythme de chaque enfant est respecté et la vie en communauté s'organise pour chacun », indique Myriam Seydoux.

Objectif autonomie
Cette éducation qui prépare à l'autonomie a un coût : 300 € par mois pour un élève à plein temps. « Je ne dis pas que c'est abordable, mais c'est réalisable », ajoute la fondatrice. Les ateliers du mercredi (9 h 30-11 h 30) accueillent les enfants de 2,5 à 6 ans pour une découverte de la pédagogie et du matériel. Samedi 9 février, de 10 h à 16 h, les familles pourront découvrir l'école, échanger avec les éducatrices et les parents d'élèves. Les rendez-vous pour les prochaines inscriptions seront pris sur place.